
 Was haltet ihr von der Gigabyte GeForce GTX
750 4GbTi Windforce 2X OC Aktiv PCIe 3.0 x16
(Retail)

Erledigt

Beitrag von „MacGrummel“ vom 20. Januar 2016, 23:45

Bevor keiner mehr antwortet: die 750er ist inzwischen die Brot- und Butter-Karte von Nvidia,
die 4GB-Ausführung allerdings bisher eher selten. Das spricht nicht gegen die Karte! Sie hat
allerdings wie alle Nvidia-Karten mit dem aktuellen Maxwell-Chip den kleinen Haken, dass sie
nur mit Nvidias Webdriver-Paket richtig läuft. Und das ist bei System-Updates dann schon mal
ein Problem. Die müssen nämlich viel zu häufig upgedatet werden. Aber so ein, zwei Tage nach
Apple-Updates gibt es dann meist auch das passende Webdriver-Update.. Wenn Du damit
leben kannst ist das sicher keine schlechte Wahl.
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